
          2 月 27 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、ボランティアのことについて話したいと思い

ます。 

世の中いろいろなボランティア団体があり、活躍して

います。私は地元のコミュニティの青少年育成部に、10

年ほど所属しておりました。水木小学校の子供たちを対

象に、海水からの塩づくりやお祭りなど、イベントを企

画運営していました。 

活動して思ったことは、実際に活動する方は、所属す

る人の 1/3くらいです。最初は子供たちの笑顔のためと

頑張っていましたが、同じ人だけが毎回出席することに

なり、段々と負担になっていきました。 

年月が経ち、親は共働き家庭が多くなり、子供たちも

少年団や塾などで忙しく、参加する人が減っていきまし

た。減った理由としては、親の理解が少なくなったとい

うことも挙げられます。 

地域の力がどんどん落ち込んでいると、こういうとこ

ろでもすごく感じています。町内会や子供会がなくなっ

ている地域もあります。子供も少なくなり、人口減少で、

これから日本はどうなってしまうのだろうと心配です。 

私が心配してもどうにもならないのですが、現状とし

ていろいろ考えさせられました。 

皆さん、ロータリーだけでなく、他のボランティア活

動でもご活躍いただければと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週火曜日、白山さんにて IM の慰労会がありまし

た。13名と沢山の方にご参加いただき、ありがとう

ございます。 

 3 月 6 日の例会は、明秀の福地先生と留学生がお見

えになります。食事はお鮨の予定ですので、出欠連

絡をお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会         髙島委員長 

 来週例会は、国際奉仕委員会の卓話です。明秀の福

地先生と安島さん、留学生のキャサリンさんがお見

えになります。キャサリンさんの好物が鮨なので、

メニューを変更致します。 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 03月 06日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

 
次 回 例 会：平成 30年 03月 13日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 17名 13名 62.96％ 13名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 卓話よろしくお願いします。 

早くあったかくなるといいですね。 

鈴木会長・川村幹事・石川國博 

 出席・会員組織卓話、よろしくお願いいたします。 

髙島章行・星 勝治・山本忠安・木本貴一・ 

朝日正道・千葉隆一・佐藤信彦・宮本尚彦・ 

長谷川太一・三代琢治・荒川浩信 

 2 週連続例会欠席しました。 

弓野博司 

 3 週連続例会欠席しました。 

千葉省三 

 カーリング やったことなくても 評論家 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 907,000円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

出席委員会        長谷川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は、中国の話をさせていただきたいと思います。

皆さんのお仕事に関係があればいいなと思います。 

 深圳に行ってきました。30年前は人口が 4 万人くら

いの漁村だったのが、現在は 1,400 万人と言われて

います。ほぼ東京都と同じ面積です。税制優遇をし、

企業誘致をしたのが人口増加の始まりです。 

 監視カメラがとても多い街でした。 

 秋葉原の 30 倍規模の電気街があります。 

 通信機器メーカーのファーウェイ社、自動車メーカ

ーの BYD 社を見学してきました。 

 最後にまとめますと、馬鹿にしに行ったら、反対に

馬鹿にされたという感想です。このまま行ったら日

本は追いつけない、離される一方だと危惧を覚えま

した。中国に負けないぞと、皆さんに日立から発信

していただけたらと思います。 

 

会員組織委員会         朝日委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会員組織委員会は、クラブの根幹を預かる重要な委

員会です。会員増強及び退会防止に注ぎたいと思っ

ています。 

 また、家族例会や夜間例会(炉辺会合)等を通じてロ

ータリー情報の正確な伝達を目指すと共にクラブ

会員の活性化に尽くしたいと思います。 

 私的には、出来るだけ夜間例会、炉辺会合に参加し

て、皆さんの意見を聞きたいと思っております。 

 例会には毎週早めに来て準備を手伝うことを、3年

くらい前からルーティンとして、やらせていただい

ています。お役に立てているかなと思っております。 

 今後とも、少しでもお役に立てればと思っておりま

す。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


